

"PIENSO QUE LUCHAR CONTRA LA GLOBALIZACIÓN ES LUCHAR PORQUE LOS DERECHOS FUNDAMENTALES DE LAS PERSONAS SE EXTIENDAN A TODA LA POBLACIÓN DEL PLANETA. HOY EN DÍA UNO DE LOS PRINCIPALES OBSTÁCULOS PARA EL BIENESTAR DE LAS PERSONAS ESTÁ LIGADO A LA GLOBALIZACIÓN.

ES UN PROCESO DESTINADO A DESTRUIR EL PLANETA, LAS RELACIONES SOCIALES, LA DEMOCRACIA Y LO QUE HAGA FALTA CON TAL DE LA OBTENCIÓN DE BENEFICIO. ESTE PROCESO ESTÁ CREANDO UNA NUEVA FORMA DE TOTALITARISMO QUE SE EXTIENDE A TODOS LOS PAÍSES DEL PLANETA.

HAY QUE PENSAR DE FORMA GLOBAL Y ACTUAR DE FORMA LOCAL. CADA LUCHA TIENE QUE TENER SUS RAICES ALLÍ DONDE VIVIMOS. PIENSO QUE LOS HOMBRES Y MUJERES DE HOY EN DÍA QUE LUCHAN CONTRA LA GLOBALIZACIÓN, LO HACEN DE FORMA CONCRETA Y UTÓPICA A LA VEZ. ES DECIR, QUE POR UN LADO INTENTAN TRANSFORMAR LAS COSAS DÍA A DÍA Y, POR OTRO, SUEÑAN EN CÓMO DEBERÍA SER UN MUNDO FUTURO.

HOY EXISTE EN ESA LUCHA UNA COMUNIDAD MUNDIAL QUE SE BASA EN EL RESPETO Y LA DIFERENCIA. Y CREO QUE ÉSTO ES LO IMPORTANTE: QUE NO INTENTAMOS CREAR UN HOMBRE NUEVO, COMO SE PENSABA HACE CIEN AÑOS, SINO SIMPLEMENTE DEMOSTRAR QUE NO SOLO OTRO MUNDO ES POSIBLE, SINO QUE OTROS MUNDOS, EN PLURAL, SON POSIBLES.

ESTOY TOTALMENTE DE ACUERDO CON LA DEFINICIÓN DEL SUBCOMANDANTE MARCOS CUANDO DECIA QUE OTROS MUNDOS SON POSIBLES. NO HAY QUE INTENTAR CREAR UN MODELO ALTERNATIVO, SINO VARIOS QUE SEAN COMPATIBLES CON LOS MODOS DE VIDA DE TODOS LOS HABITANTES. EN CADA CONTINENTE SURGIRÁN RESPUESTAS DIFERENTES Y LOS MODOS DE ORGANIZACIÓN DEBERÁN TAMBIÉN SER DIFERENTES."

Jose Bove: *Voces contra la globalización.*